

LETTRE N° 43

Villecroze, le 20 décembre 2025

Chères Adhérentes, Chers Adhérents,
Chères Donatrices, Chers Donateurs,
Chères Amies, Chers Amis,

Nous avons pu organiser cet été :

Dimanche 6 juillet 2025 à 18h30

La soirée Contes pour les petits et les grands avec Elisa et Maxime de la compagnie « La Derouleuse » au Parc de Villecroze a rencontré un grand succès et - heureusement pour nous - un temps calme et sans pluie s'est installé juste avant...
GRAND MERCI à Elisa et Maxime !



Lundi 14 juillet 2025 16h00

notre traditionnel **Loto annuel** a eu lieu sur la place du Général de Gaulle à Villecroze comme tous les ans.

Les commerçants de Villecroze, Salernes, Aups et Régusse nous ont généreusement soutenus et permis de bien garnir nos lots.

Le Cercle de Villecroze a accepté à nouveau nos joueurs et joueuses sur la place, et nous a proposé des boissons.

Les tables et les chaises étaient déjà sur place - MERCI à l'équipe de Vincent Vagh !





Dimanche 27 Juillet 2025 12H00

Sophie et Michel Lazes du Domaine d'Aubanel nous ont invités à nouveau pour un repas festif et caritatif au profit de SAHARA ANMILALE comme les années précédentes.

Michel a animé à nouveau une tombola loufoque - nous avons pu passer un après-midi animé et plein de rires au milieu de la nature et entouré des chevaux !

Un GRAND MERCI à Sophie et Michel !

MALI

Au Mali, la situation est et reste complexe.

Pour l'instant, Alhassane me signale un grand calme et la possibilité, de voyager à nouveau sans crainte dans le pays - la version officielle nous dit complètement le contraire. Les USA ont mis les pays du SAHEL (Mali, Niger et le Burkina Faso) sur une liste rouge...

A suivre...

TANGOU

J'ai le regret de vous informer que nous avons décidé lors de notre Assemblée générale ordinaire du 4 avril 2025, la dissolution de notre association SAHARA ANMILALE pour le 31.12.2025.

Les problèmes que nous rencontrons sont de plus en plus récurrents :

- Manque de bénévoles lors des activités ;
- de moins en moins d'intérêt du public pour l'humanitaire ;
- trop de contraintes avec les salles et domaine (Valcolombe sera vendu prochainement), le logement et les repas des musiciens etc.

De l'autre côté au Mali :

- Les 9 salles de classes sont construites et les enfants peuvent passer le Bac malien sur place depuis 2023.
- Les arbres sont plantés autour de l'école et sur le terrain des femmes. Le puits qu'on a construit en 2016 donne suffisamment d'eau pour les hommes/femmes et les animaux.

L'armée malienne a dû quitter le Mali, le Burkina Faso et le Niger. En tant que Français, on n'est plus les bienvenus dans le pays et un visa n'est pas facile à obtenir.

Nous avons décidé à l'unanimité de créer SAHARA ANMILALE au Mali sous la présidence d'Alhassane Touré. Les documents étaient signés et Alhassane a rencontré le Gouverneur de Douentza mi-novembre sur place et les autorités ont visité Tangou.

Nous avons pu acheter les deux derniers panneaux solaires manquants avec batterie pour la dernière salle de classe à Tangou et Alhassane a pu faire le nécessaire pour leur installation sur place.

Le terrain de 5 ha qu'on a confié aux femmes, leur appartient maintenant officiellement - tout était noté par le Gouverneur.

Malheureusement, les militaires - qui les ont escortés - n'ont pas donné l'autorisation de faire des photos.

L'école à Tangou perdurera ainsi que le terrain des femmes où nous avons pu planter en tout plus de 350 arbres (fruitiers, acacias, moringas et les palmiers dattiers).

UN GRAND MERCI à vous tous

qui nous avez soutenus pendant toutes ces années et permis ainsi
d'aller jusqu'au bout de nos rêves !

JOYEUX NOËL ET BONNE ANNÉE 2026

MERRY CHRISTMAS AND A HAPPY NEW YEAR

SCHÖNES WEIHNACHTSFEST UND EIN GESEGNETES NEUES JAHR



SAHARA AMITIÉS,
Maya STALDER REY
Présidente **SAHARA ANMILALE**